
１－１ 

差別がどうしてこんなに続い

ているのか知りたいし無くし

たい。部落差別について正し

く知り理解しておきたい。 

１－２ 
人権問題はまだ解決されて
いないということを深く考
えさせられた。みんなが平等
で暮らせるよう伝え広めて
いきたい。 

 

 

１－３ 
みんなで団結し、諦めない気
持ちを持とうと思いました。
すばらしい人たちがいたとい
うことを知ったうえで生活し
ていきたいと思いました。 

２－１ 
戦後の解放運動とひらがな日
記が印象に残りました。心理
的差別や実態的差別を初めて
知りました。皆さんと絶対に
差別をしない人になります。 

２－２ 
差別を受けていたことで字を
学ぶことができなかったこと
を知り、差別についてもっと
学び、自分も周りの人も大切
にしていきたいと思った。 

２－３ 
北代さんの手紙が印象に残
った。もし文字が書けない読
めない人がいたら、ひらがな
だけでなく漢字やことわざ
も伝えたいと考えました。 

３－１ 

〇 周りの人に相談して助
けてもらうことが大切だ
と思いました。自分に自信
をもって、差別につながる
ことをしないようにした
いです。 

〇 友人などが差別にあっ
たときは、しっかり相談
にのり、一緒に解決でき
る大人になりたいです。 

３－２ 
〇 高校でのこれまでの学
習を活用していきたい。何
より自分の周りに仲間が
いることを忘れずに生き
ていきたいです。 

〇 人権問題について学ん
でいくうちに今までとは
違うものの見方をできる
ようになり、違ったか角
度から物を見られるよう
になれた。 

３－３ 
〇 みんなで正しい知識を身に

つけ、差別に対して協力した

り、仲間作りをして解決してい

くことが必要であると思いま

した。 

〇 学校生活で学んだことを忘

れず、みんなが楽しく人生を送

れる世界になることを願い、正

しい知識や考え方をもってこ

れからの人生を送っていきた

いと思いました。 

 

 

 

 

 

３年生は１月 16日（木）に、１・２年生は２月２０日（木）に人権・同和教育ホーム

ルーム活動を実施しました。３年生にとっては高校での最後の人権学習で、１年生も歴

史学習が始まりました。生徒の感想の一部を紹介します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 



「ささえ愛」をよんで北宇和高校に入学する事を決めた時のことを思い出しました。いろいろ

な人の力と支えがあって、今ここにいるんだなと改めて実感しました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１月号の感想を紹介します。 

１月号は「進路選択と人権」の記

事から考えることができました。 

私は今進路で自分がどこに進むべきかすごく悩んでいます。自分の人生を

よりよいものにするために、周りの意見をいつもより聞き入れ、そして自

分の特技などを生かしていけるような楽しい人生を作っていきたいと思い

ました。 

進路選択において、もっと周りの声に耳を傾けてみ

ようと思った。そして社会に出ても自分の意見をし

っかりと持ち、周囲の人の意見も尊重したい。 

就職先を見つけるのも、内定をいただいたのも、自分だけでなく家族や先生、友人のおかげだと思い

ます。支えてくれた方に感謝して生きていこうと思いました。 

学校いじめ防止基本方針について 

北宇和高校のホームページに本校のいじめ防止に関する取組をまとめ 

たものを掲載しています。生徒の皆さんも保護者の方もご確認ください。 


